

Die Holsteinische Schweiz

„Urlaub hoch im Norden“ ist ein Slogan voller Reiz,
noch vielen Menschen bleibt verborgen,
zwischen zwei Meeren liegt 'ne Schweiz.
Bekannt sind doch weiße Strände,
und über Deichen Möwen im Wind,
grüne Inseln im Meer, und Ebbe und Flut
und dass dort nur immer harte Friesen sind.

Doch nach ersten Urlaubstagen,
immer nur im weißen Sand,
fängt mancher Gast sich an zu fragen:
„Was gibt es Schönes noch im Land?“
Kommt er dann in unsere Landschaft,
sieht bewundernd ihren Reiz,
Wälder, Hügel, Seen, romantisch und schön,
unsere Perle ist die „Holstein'sche Schweiz“.

Denn die „Holstein'sche Schweiz“ nicht umsonst so heißt,
wer hier lebt, atmet echte „Schweizer Luft“.
Bad Malente und Plön und die Rosenstadt Eutin,
und jeder sagt: „Wie ist das hier schön!“
Musik und Sagen durchweben unser Land,
Vergangenes und Zukunft reichen sich hier die Hand.
Wer mal Gast war bei uns in der „Holstein'schen Schweiz“,
der kehrt gern hierher zurück, weil 's ihn reizt.

